



黄藍の風

10月

令和7年度 金沢市立長町中学校 学校便り

9月25日(木)運動会

先日、開催されました運動会には、たくさんの保護者、地域の皆様にご参観いただきありがとうございました。当日ボランティアをして



いただいた保護者の皆様、PTA役員の皆様もありがとうございました。あいにくのお天気の中で決行させていただきましたが、生徒たちの臨機応変な対応により、生徒1人1人が全力を出し切る運動会となりました。3年生が、この運動会をひっぱり、1、2年生に良い背中を見せてくれました。感謝しています。文化祭も楽しみにしています。

9月13日～23日 金沢市秋季新人競技大会

2年生が中心となった新チーム初めての大会でした。どの運動部も、チームワーク良くのびのびとしたプレーで、よく頑張っていました。結果は以下の通りです。

- ・卓球部 団体Aチーム 第3位 12月県選抜大会出場
- ・バドミントン部 団体Aチーム 加賀地区大会出場
- ・ソフトテニス部 団体Aチーム ベスト8 加賀地区大会出場
- ・男子バスケットボール 2回戦突破
- ・女子バスケットボール部 初戦突破
- ・野球部 初戦突破



9月17日(火)第2回学校運営協議会

第2回学校運営協議会を行いました。学校運営協議会委員の方々には協議の前に本校の授業を参観していただきました。その後、校長より生徒アンケート、保護者アンケート、職員アンケート結果について説明し、これらのことに関連して、学校運営協議会委員の方々からご意見をいただきました。

〈委員の皆様からのご意見〉

- ・生徒が学校に楽しく通っているのは良いことであるので、今後も生徒、保護者共にそのように思える学校運営をしてほしい。しかし、遅刻者が多いことも気になる。他校では授業と休憩時を区切るチャイムをなくし、自律して生活できるようにしていると聞いており、参考にしてほしい。
 - ・全国的に、家庭において子どもがゲームやSNSに時間を使い、結果として家庭学習の時間が減少傾向にある。遅刻のこともあわせて、帰宅してから次の日に登校するまでを逆算しながら見通しを持てるようになるとうい。
 - ・子どもにとって、家庭学習では学校からの宿題はできるが、自分に今必要な学習を考えながらすることは難しいことである。学校からの支援が必要である。
 - ・読書離れや家庭学習、遅刻に関しては、家庭の協力も得なければならない。PTA等との連携も必要である。
- ※保護者の皆様や学校運営協議会でいただいたご意見につきましては、今後の学校運営に活かしていきたいと考えております。ご協力、ありがとうございました。各種アンケートの結果は、今後HPに掲載する予定です。

学校からのお知らせ

- 10月17日(金)は本校の給食がありません。学年によって対応が異なります。※1,3年…お弁当,2年…炊飯。
- 10月28日(火)文化祭は、お弁当の準備をお願いします。